

# Inneringen stellt den schönsten Maibaum auf

Neun Teilnehmer bewerben sich bei der SZ-Aktion – Sauldorf und Stetten folgen auf den Plätzen zwei und drei

SIGMARINGEN (pl) - Wer hat den schönsten Maibaum? Mit dieser Aktion hat die SZ in den zurückliegenden Tagen und Wochen einen Wettbewerb unter Traditionsbegeisterten in der Region angestoßen. Die Bundeswehr Sigmaringen, der Fanfarenzug Laiz, die Maibaumgesellschaft Feldhausen, die Bauwagen-Gemeinschaft Inneringen, die Freiwillige Feuerwehr Veringenstadt, die Landjugend Sauldorf, die Landjugend

Krauchenwies, die Seegoister Zieltingen und der TSV 1860 Stetten a.k.M. folgten dem Aufruf der SZ und bewarben sich um den schönsten Baum. Am Morgen des 2. Mai bewertete eine SZ-Jury (Verlagsleiter Matthias Eisele und Redakteur Patrick Laabs) die teils mit ungeheurem Fleiß und Liebe zum Detail ausgeschmückten Maibäume.

Sechs Bewertungskriterien gab es dabei: Stamm, Krone, Kränze, Sinn-

bilder am Stamm, Standort des Maibaums im Ortsbild und Gesamteindruck. Maximal konnten die Juryteilnehmer für jeden Baum 67 Punkte vergeben – und fanden nach einer drei-stündigen Tour quer durch die Region den Sieger.

Die Bauwagen-Gemeinschaft Inneringen erreichte mit ihrem Baum 57 Punkte. Insbesondere der toll verzierte Stamm gab hier den Ausschlag für den ersten Platz. Über den zwei-

ten Platz darf sich mit 56 Punkten die Landjugend aus Sauldorf freuen. Hier gefiel der Baum in seiner gesamten Darstellung, in allen sechs Bereichen wurden überdurchschnittliche Punkte erzielt. Ebenfalls einen Platz auf dem Treppchen ergatterte sich der TSV 1860 Stetten mit seinem Maibaum. Zwar fehlten hier Kränze, dennoch macht sich der imposante Baum auf dem Rathausplatz sehr gut – 42 Punkte.

## Am 14. Mai ist Preisübergabe

Die Bauwagen-Gemeinschaft Inneringen erhält 400 Euro von der Volksbank Saulgau und 50 Liter Bier, 200 Euro von der Schwäbischen Zeitung und 20 Liter Bier gehen an die Landjugend Sauldorf und 100 Euro von der Schwäbischen Zeitung sowie 10 Liter Bier

erhält der TSV 1860 Stetten. Das Bier sponsert die Brauerei Zoller-Hof. Alle neun Teilnehmer sind für Mittwoch, 14. Mai, ab 18 Uhr in die Gaststätte Zoller-Hof in Sigmaringen eingeladen. **Dort finden Prämierung und Preisübergabe statt.** (pl)



Die Landjugend Sauldorf erreicht mit ihrem rot-gelben Maibaum den zweiten Platz.

FOTOS: PATRICK LAABS



In Inneringen stauen die Kleinsten nicht schlecht über den imposanten Maibaum, der für die SZ-Jury der Schönste in der Region ist.



Der TSV 1860 Stetten erreicht mit seinem Maibaum einen guten dritten Platz.